
Associations d'Instituteurs

Les instituteurs de la circonscription de l'Ecole normale Laval et ceux de la circonscription de l'Ecole normale Jacques-Cartier se sont réunis, les premiers, à Québec, le 31 janvier dernier, et les seconds, à Montréal, le 30 du même mois.

Dans la prochaine livraison de *L'Enseignement Primaire* nous publierons les procès-verbaux de ces réunions.

Apprendre du Cœur de Jésus ce que sont les âmes des enfants

Ces âmes oublient ou ignorent ce qu'elles sont. Même les meilleures sont légères, inconstantes, imprudentes, avides de plaisirs vains et dangereux.

Notre tâche est de dissiper peu à peu leur déplorable ignorance ; de les ramener ou de les maintenir dans les sentiers bénis d'où elles sont toujours portées à s'écarter ; de les défendre, presque malgré elles, contre les mille dangers dont le démon les entoure ; de les relever dans leurs chutes fréquentes ; de les guérir des infirmités par lesquelles l'image de Dieu est défigurée en elles ; enfin de les préparer à la vie éternelle en élevant leur esprit, leur caractère, leur cœur et toute leur vie présente. Voilà le but auquel nous devons tendre, par les soins matériels, comme par la surveillance et l'enseignement.

Faire le bien de l'enfant

Faire le bien de l'enfant, c'est le rendre capable d'atteindre à sa double destinée ; c'est lui former le cœur en même temps que l'intelligence ; c'est le rendre vertueux en même temps qu'instruit. C'est à celui qui donne une telle direction à l'œuvre de l'éducation des enfants, qu'échoira la récompense promise par saint Paul : " La joie et la paix sont le partage de quiconque fait le bien. " La paix, la joie ! ces choses si douces, si enivrantes ! oui, elles sont le partage du bon instituteur : la paix et la joie lui viennent de la part de ses élèves et de leurs parents ; elles lui viennent de la part de ses anciens élèves ; elles lui viennent, à l'heure suprême, de la part de Dieu.

Bonne Semence

Le salut d'une âme est quelque chose de si important, que pour le procurer on doit exposer non seulement ses biens, mais sa vie.

SAINT VINCENT DE PAUL.